

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article644.html>

CICLO CÓRDOBA ÁRABE

La arquitectura de los omeyas cordobeses y su difusión en la periferia de al-Ándalus

- CRÓNICAS de ACTIVIDADES - Por años - Año 2018 -



Date de mise en ligne : Martes 27 de noviembre de 2018

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



El martes 27 de noviembre y a las 19:30 horas, desde la **Casa Árabe de Córdoba**, el **Dr. Pedro Gurriarán Daza**, Arquitecto. Yamur S.L realiz³ una ponencia sobre: **La arquitectura de los omeyas cordobeses y su difusi³n en la periferia de al-Ándalus**

[Si pica en este enlace, podr³ ver todas las fotos que hicimos.](#)